
キーワード
新キーワードを解説する。

[型]/Full Discipline

[型]のキーワードを持つパワーの中身は、攻撃技と移動技というふた

つの小さなパワーが組み合わさったものである。

[型]

君が[型]パワーを使うときは以下のルールを適用する。

1 ラウンド 1 回:君はアクション・ポイントを使用しない限り、[型]キー

ワードのパワーを 1 ラウンドに 1 回だけ使用できる。君がアクション・

ポイントで追加のアクションを得るなら、君は異なる[型]のパワーを使

用できる。

個別のアクション:[型]パワーが持つ技はそれぞれ個別にアクション

の消費が必要である。アクションの種別はパワーで規定されている。

君は 1 ラウンド中に任意の順番で技を使い、あるいはひとつの技だ

けを使ってそのラウンドの間他の技を使わないこともできる。

君が 1 ラウンドに技を使用できるか回数はパワーの種別――無限回

か遭遇毎――で知ることができ、アクションを消費することでそのラウ

ンド中に使用できる。たとえば、君が無限回[型]パワーを使用するな

ら君はそのラウンドの間、アクションがある限り自由に技を使用できる。

遭遇毎[型]パワーの場合、君は両方の技を使用できるが、そのラウン

ドに双方 1 度づつしか使用できない。

[増幅]/Augmentable

[増幅]キーワードを持つパワーは君がパワー・ポイントを使用すること

で、自在に増幅することができる。キャラクターはサイオニック・パワー

を増幅するためのパワー・ポイントを、アーデント、バトルマインド、そ

してサイオンのクラス特徴によって得る。

[増幅]

君が[増幅]キーワードのパワーを使用するときは以下のルールを適

用する。

最初に決める:君は[増幅]パワーを増幅する場合、攻撃ロールやそ

の他の効果などあらゆるパワーの効果が適用される前に決定しなけ

ればならない。

パワー・ポイントの支払い:増幅するにはパワー・ポイントが必要であ

る。たとえば、“[増幅]1”は増幅に 1 パワー・ポイントが必要であること

を意味する。君が増幅することを選んだらパワー・ポイントを使用しな

ければならない。

いちどに 1 回:君はいちどのパワーに 1 種類の増幅しか行なえず、た

とえば 3 パワー・ポイントを支払って 1 ポイントと 2 ポイントの増幅をひ

とつのパワーに対して行なうことはできない。

元の効果を上書きする:君がパワーを増幅すると、パワーは増幅した

場合の説明で上書きされる。増幅の説明に特定の項目、たとえば

“ヒット”や“効果”が含まれている場合、その項目はもとのパワーの同

じ項目を上書きする。そうでない場合の増幅されたパワーは元のパ

ワーと同じである。

未増幅:君が[増幅]パワーを増幅せず使用した場合、使用されたパ

ワーは未増幅と呼ばれる(未増幅であることが条件となるいくつかの

効果が存在する)。[増幅]キーワードを持たないパワーは未増幅にな

ることはない。

無限回攻撃パワー:パワーや他の効果が君に無限回攻撃パワーを

使用させるとき、君は[増幅]無限回攻撃パワーを選ぶかもしれないが、

君は未増幅でそれを使用せねばならない。
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